

„Der erste Trost, den wir Erwachsene
Kindern geben können,
ist traurig sein zu dürfen.“

Marielene Leist

Wenn Kinder oder Jugendliche eine lebensverkürzende Diagnose erhalten, ändert sich das Leben in der Familie von einem Moment auf den anderen. In diesen Lebensphasen bietet der Kinder- und Jugendhospizdienst Entlastungsmöglichkeiten an. Engagierte Begleiter*innen können in schwerer, von Krankheit geprägter Zeit, beim Sterben und über den Tod hinaus Unterstützer*innen sein. Sie schenken Zeit und sind einfach da. Im Mittelpunkt stehen dabei die betroffenen Kinder und Jugendlichen.

WIR BIETEN AUCH TRAUERBEGLEITUNG AN

- * Einzelgespräche für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sowie für Eltern und erwachsene Angehörige nach Verlust von nahestehenden Menschen
- * Offene Trauergruppen für Kinder und Jugendliche
- * Trauerfreizeit für Kinder und Jugendliche einmal jährlich
- * Trauerbegleitung für Erwachsene nach Verlust eines nahestehenden Menschen (Einzelgespräche, Gruppenangebote, Trauer-Café)

Information und Anmeldung
über den Kontakt des Hospizvereins

So erreichen Sie uns:



Silke Kastner,

Ihre Ansprechpartnerin im ambulanten
Kinder- und Jugendhospizdienst

KONTAKT:

Hospizverein Bamberg e.V.
Lobnhofferstr. 10 a
96049 Bamberg

0951 95 50 70 • Mo – Fr, 10 – 12 Uhr
(oder auf den Anrufbeantworter sprechen)

kontakt@hospizverein-bamberg.de
www.hospizverein-bamberg.de

SPENDEN:

Hospizverein Bamberg e.V.
Kinder- und Jugendhospizarbeit

Sparkasse Bamberg
IBAN: DE 13 7705 0000 0000 0851 00
BIC: BYLADEM1SKB



JEDER EURO ZÄHLT!

ANGEBOTE
für Kinder,
Jugendliche,
Eltern & Geschwister



© S.v.Gehren_pixelio.de

„Lange saßen sie da und hatten es schwer.
Aber sie hatten es gemeinsam schwer
und das war ein Trost.
Leicht war es trotzdem nicht.“

Astrid Lindgren

Wie wir arbeiten:

Sprechen Sie mit uns,

auch wenn Sie nicht wissen, ob wir die „richtige Stelle“ für Sie sind.

Gemeinsam finden wir heraus, was für Sie die richtige Hilfe sein kann.

Wir kommen gerne bei Ihnen **zu Hause** vorbei.

Wir bringen **Zeit** mit, soviel wie nötig.

Vertraulichkeit ist uns wichtig.

Wir **begleiten** auch im stationäre Kinder- und Jugendhospiz



Das stationäre Kinder- und Jugendhospiz Sternenzelt Bamberg ist ein Platz zur Erholung und Entlastung auf Zeit, für Familien mit lebensbegrenzend erkrankten Kindern und Jugendlichen.

So können wir helfen:

Wir begleiten ehrenamtlich Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit schweren Erkrankungen.

Wir kommen nach Hause, in Pflegeeinrichtungen, in Kliniken, auf Palliativstationen und in stationäre Hospize.

Wir helfen, andere Dienste und Angebote zu finden, welche die Lebenssituation erleichtern können.

Wir sprechen über Sorgen während schwerer Krankheit.

Wir entlasten Familien im Alltag und schaffen Freiräume, wo es notwendig und gewünscht ist.

Wir verbringen Zeit mit Geschwisterkindern.

Wir leisten Beistand in der letzten Lebenszeit.

Wir begleiten in der Trauer – in Zeiten des Abschieds von nahestehenden Menschen.

